



APF

Le président de l'Assemblée nationale, Faustin Boukoubi, rentre de Papeete, en Polynésie française, où il a pris part aux assises de l'Assemblée parlementaire francophone (APF). Occasion aussi de signer une déclaration d'intentions avec l'Assemblée de cette collectivité française d'outre-mer.

Page 7

INCARCÉRATION

Un chef d'entreprise et l'ancien représentant d'une communauté villageoise viennent d'être placés en détention à la prison de Makokou. Ils sont accusés d'abus de confiance et de détournement de fonds de développement local : un château d'eau et un système d'hydraulique jamais construits.

Page 11

UDIS

Sécurité alimentaire, emploi des jeunes, revalorisation du Smig, justice honnête, logement social décent, distribution équitable des terres. Autant de priorités identifiées par l'Union pour la démocratie et l'intégration sociale (UDIS), qui faisait samedi sa rentrée, aux allures de démonstration de force.

Page 6

OBJECTIF ÉLECTIONS APAISÉES !

LES dirigeants ou représentants de la centaine de partis politiques, de la majorité comme de l'opposition, que compte notre pays se retrouvent ce matin autour du président Ali Bongo Ondimba pour le coup d'envoi de la concertation politique dont il avait annoncé la tenue lors de ses vœux de Nouvel An aux Gabonais. Objectif de ces assises : l'organisation et l'issue des scrutins dans un climat de sérénité.

Pages 2 à 5



Victorieuse (2-1), au prix d'un superbe retournement de situation dû à une belle force athlétique et mentale, dans le duel au sommet l'opposant samedi, sur la pelouse du stade Augustin-Monedan de Sibang, à Mangasport, pour le compte de la 8^e journée du National-Foot 1, l'US Bitam s'est rappelée au bon souvenir de la concurrence. Notamment de sa victime du jour et, à ce stade, des deux clubs de Port-Gentil : le champion en titre, le Stade Mandji, rassuré par son court succès (1-0) sur un CF Mounana pourtant sur une belle dynamique et, surtout, le promu CS Bendjé, leader aussi inattendu que détaché de l'épreuve, lui aussi vainqueur 1-0 de Lambaréné AC.

Pages centrales

POUR MOI QUOI...

La politique ? Beaucoup de Gabonais n'y croient plus. Parce qu'ils n'y trouvent plus leur compte

Mais, le week-end passé, HPO, le président de l'UDIS, dans un stade plein comme un œuf qui a refusé du monde, a réussi à les réconcilier avec la politique...

Il faut avouer qu'après l'euphorie suscitée en 1990 par le retour du multipartisme qui a donné lieu à une véritable compétition des différents partis politiques, les Gabonais ont vite compris ces 20 dernières années qu'ils étaient abusés. Que tous ces gens-là ne pensaient qu'à leurs intérêts personnels et exécutaient pour parvenir à leurs fins la danse du ventre. Pendant ce temps, personne ne prêtait attention à leur existence. Mais voilà qu'enfin un homme crée un parti avec comme socle le social.

Cet homme, c'est HPO et son Union pour la démocratie et l'intégration sociale ou UDIS. Il parle le même langage que le petit peuple, se préoccupe des conditions de vie des mecs qui vivent dans la précarité dans les mapanes de nos grands centres urbains, nos villages, bref, des Gabonais économiquement faibles. Sa force, il faut le reconnaître, c'est sa proximité avec eux et relaie leurs messages aux gouvernants. Et puis, contrairement aux autres leaders politiques de notre paysage, il propose des solutions aux crises sociales qui frappent durement notre pays en appui à celles du Présida. Qu'y a-t-il de sorcier quand on fait la politique pour la satisfaction des besoins les plus basiques de la classe populaire ?

Voilà un bel exemple de pragmatisme et de réalisme. La politique n'est pas un mystère, il faut savoir la faire quoi

...MAKAYA